## **ArtHist** net

## CIHA 2012 postgraduate program

Nürnberg, 15.–20.07.2012 Eingabeschluss: 15.02.1012

CIHA2012-Kongress Büro

Sehr geehrte Damen und Herren,

ab sofort ist die Bewerbung für das an den 33. Internationalen Kunsthistorikerkongress angeschlossene Postgraduiertenprogramm möglich: Postgraduierte sind aufgefordert, ihre Forschungsarbeiten zum Thema "Objekt" in Form eines Posters einzureichen. Bis zu 100 Einsendungen werden während des gesamten Kongresses in der Haupthalle des Kongresszentrums (NCC) ausgestellt werden. Darüber hinaus dürfen die zehn prämierten besten Arbeiten von ihren Referenten in zehnminütigen Kurzvorträgen vorgestellt werden. Die Bewerbungsfrist läuft noch bis zum 15. Februar 2012.

Weitere Informationen finden Sie unter: http://www.ciha2012.de/programm/postgraduierten-programm.html.

Mit freundlichen Grüßen

Das CIHA2012-Büro

Dear Collegues,

it is now possible to apply for the postgraduate program "Get in Touch - Objects, Places, People" at the 33rd Congress of the International Comittee of the History of Art (CIHA2012)in Nuremberg. Postgraduates are invited to submit their researches concerning the topic "object" in form of a poster. The best 100 entries will be exhibited during the entire congress in the entrance hall of the Nuremberg Convention Center (NCC).

The application period will run until February 15, 2012.

For more information, please see http://www.ciha2012.de/en/programm/postgraduierten-programm.html or see the attached pdf.

Sincerely

The CIHA2012 Congress Bureau

Quellennachweis:

CFP: CIHA 2012 postgraduate program. In: ArtHist.net, 04.01.2012. Letzter Zugriff 14.12.2025. <a href="https://arthist.net/archive/2483">https://arthist.net/archive/2483</a>.